



↑ 金田 稔さん



↑ ハートフルソング しらたか 小林さん



↑ マルベリーズさん



↑ ハートフルソングしらたかのお2人



↑ ハートフルソングしらたか 大木さん

12月3日(土)、東根地区婦人会との共催で、第7回ほろ酔いコンサートを開催いたしました。今年も検温やマスク着用、休憩中に換気を行うなど感染症対策を万全に行いました。今回は、ハートフルソングしらたかの皆さん、マルベリーズの皆さん、金田稔さんに出演していただきました。

初めに、金田さんの暖かい歌声で会場を盛り上げていただいた後、ハートフルソングしらたかの皆さんの力強く、心地よい歌声に引きこまれました。また、マルベリーズさんは、楽しく元気なダンスで会場を沸かせてもらい、ハートフルソングしらたかさんの生歌とダンスを合わせたステージも披露していただきました。

今年にはコロナ感染症が県内でも多く、参加者が少ない中での開催となりましたが、参加者の方々がとても楽しく過ごされているのを見て、開催できたことが本当に嬉しく感じました。

ご出演いただいた皆様、参加者の皆様、本当にありがとうございました。

シニア防犯・交通安全教室

11月9日（水）に61名が参加して、シニア防犯・交通安全教室を開催しました。感染症対策の為、前年度と同様、1部が町下・杉沢、2部が浅立・広野・小山沢に分かれて行いました。

今回は講師に、長井警察署 交通課の須貝一郎係長と生活安全課の笹原吏主任をお迎えしました。

初めに、交通課の須貝係長より今年度の交通事故発生状況や飲酒運転の防止についての講話を行っていただきました。次に、生活安全課の笹原主任より高齢者を狙った特殊詐欺の被害状況や手口、被害に遭わない為の対策等を教えていただきました。

交通事故や詐欺に遭う事は高齢者に関わらず誰でも起こりうることなので、自分だけは大丈夫と思わずに日々気を付けていきたいと今回の教室を通して改めて思いました。ご参加いただきましたシニアの皆さん、講師のお2人、本当にありがとうございました。



安心・安全な暮らし推進部



地域福祉講座



私たちにもできる！
人がつながり、心がつながる地域の助けあい活動
一人一躍の地域づくり

11月22日（火）、安心・安全な暮らし推進部では、川西町吉島地区の特定非営利活動法人きらりよしじまネットワーク（以下「きらり」）の高橋由和事務局長を講師にお招きし、地域福祉講座を行いました。

吉島地区は行政に依存することなく、住民が主体となって地域づくりを行っています。少子高齢化、財源不足の今、こういった取り組みを行い、問題を解決しているのか講話をいただきました。

●地域づくりを持続可能なもの

にしていくために必要なこと

- ・経営の視点と知識
- ・住民とのビジョン共有と参加
- ・多様な財源確保
- ・対等な協働の実践

きらりでは、住民所得向上の為、直産、地域食堂、加工所の経営や住民の起業のサポートや全町に買い物支援として移動スーパーきらり便など様々な活動を行っています。東根地区としても昨年ワークショップや話し合いを重ね、地域づくり行動計画を立てて、取り組んでいる最中ですので、大変参考になる活動や事業のお話をうかがえました。

ありがとうございました。



地域歴史探訪学習会

11月27日（日）、気温が低く冷たい風が吹く中でしたが、7名の参加者を得て、地域文化伝承部主催の地域歴史探訪学習会を行いました。

白鷹町史談会前会長 江口儀雄氏の説明を受けて、地区内6箇所の史跡を回りました。どの史跡においても、建物や石碑として現在まで大切に保存されていることに、長い年月の多くの人の息づかいを感じることができました。特に、史跡の近くには「湯殿山碑」や「庚申塔」がたくさんあり、いにしえの人々の願いが信仰と結びつき、後世まで伝える石碑となったことを再発見しました。

寒い中、参加くださった皆様、ありがとうございました。



バンダナ通信 白鷹東駐在所からのお知らせ

昨冬の除雪中の事故及び落雪により発生した人的被害は、193件発生し、うち12件の死亡事故が発生しており、特に高齢者の屋根からの転落による死亡事故が発生しております。今後、降雪期を迎えますが、除雪中の事故や落雪による事故を防ぐため、次の事に注意しましょう。

除雪中の事故及び落雪による 事故に遭わないための心掛け！

- 気温が高い時は屋根の雪のゆるみに注意！
- 安全な服装で！携帯電話も忘れずに！
- 足場はいつも注意！軒先は危険です。慎重に。
- はしごはしっかり固定！
- 道具はスキルに合わせて。メンテナンスもしっかり！
- 作業は2人以上で！
- 高所作業(2m以上)では命綱は必須！
- 体調管理は万全に！



長井警察署 84-0110 白鷹東駐在所 85-2046

東根小学校3年生 岡の台ごんぼ掘り体験

11月17日（木）に、東根小学校3年生による岡の台ごんぼ掘り体験学習が行われました。今年は雨が多く実施できるか心配されましたが、畑の管理者の田中孝さんやごんぼ掘りの先生の小松勝美さんのお力で立派な岡の台ごんぼを今年も収穫することができました。児童は長く畑に伸びたごんぼを掘るのに苦戦していましたが、収穫できた時の喜びはひとしおで、とても素敵な笑顔をカメラに向けてくれていました。



ひがしね保育園 避難訓練

10月28日（金）、避難訓練が行われました。園庭へ避難した後、遊戯室に移動して、白鷹分署の消防士さんからの逃げる時の注意点などのお話を一生懸命聞いていました。



お知らせ

お問い合わせ、申し込みは
東根地区コミュニティセンター
電話85-2228

ひがしね東陽塾

だんごさげ・東陽ホール開放

暖かいホールとロビーで、折り紙の飾り作りとだんごさげを行います。みんなで楽しくだんごさげをしましょう！！終わった後は、暖かいホールやロビーで自由に遊んでください。3時のおやつにおだんごもあります。

是非、参加して下さい！

◆日時

令和5年1月6日(金)

午後1時30分～3時(予定)

◇場所 東根地区コミュニティセンター

大ホール・ロビー

◆参加費 なし

◇締切り 12月20日(火)

※詳細・参加申込書は、小学校を通じて
配布させていただきます。



大人のビーズクラフト教室

縦21×横16.5cmサイズの水彩画風のイラストの上にビーズ等を貼る、新しい感覚のビーズクラフトです。誰でも簡単に作ることができ、ステキで豪華な作品ができます。

お菓子やお茶もご用意しますので、リラックしながら教室を楽しんでください。興味のある方は是非ご参加ください！

○日時 令和5年2月22日(水)

午前10時～12時(予定)

●場所 東根地区コミュニティセンター

小会議室

○会費 800円(材料代)

●締切り 2月14日(火)



新春交流会中止のお知らせ

大勢の皆様にご出席をいただいて開催していた「新春交流会」は、昨年度に引き続き新型コロナウイルス感染拡大防止の観点から、中止いたします。ご理解いただきますよう、お願い申し上げます。

尚、昨年度同様に形を変え大幅に縮小し役員を中心に「新春のつどい」を予定しております。

令和4年度

山形県優良公民館等表彰を受賞しました！

10月21日(金)に長井市民文化会館にて行われました第13回山形県社会教育研究大会において、これまでの4つの部会やスポーツ振興会等での学習活動や地域づくり活動への取り組みが認められ、この度、山形県優良公民館等表彰を受賞いたしました。

これからも地域の方々のお力をお借りしながらより良いコミュニティセンターの運営につなげていきたいと思っております。

ご協力いただいた役員や地域の皆さん、本当にありがとうございました。



初雪が降り、ぐっと寒くなってきました。今年も平年並みか雪が多くなる予報なので、地域の皆さんも早めの備えをしていただければと思います。

これからのコミセンの事業ですが、ひがしね東陽塾でお菓子の家作り教室を開催予定です。試作で作ってみたのですが、とても楽しかったので子供達にも喜んでもらえる教室になると思います。

来年1月の広報に掲載できればと思っていますので、是非ご覧ください。

(別府)

あとがき

年末年始休館日のお知らせ

12月29日(木)～

R5年1月4日(水)



期間内は、会議室等の貸出もお休みさせていただきます。

これからの予定

12月18日(日) ひがしね東陽塾

お菓子の家をつくろう！

20日(火) 学び支援部 部会

R5年

1月6日(金) ひがしね東陽塾

だんごさげ・ホール開放

14日(土) 新春のつどい